
　市民のみなさまの声を更に市政に反映するため、全議員が３班に分かれ、グループ
ディスカッション形式で意見交換会を開催しました。多くのご参加と貴重なご意見をい
ただき、本当にありがとうございました。

日頃思っていること、
疑問に感じていることを

話す機会があり、
有意義だった。

私たちの意見が
少しでも市の政策に
取り入れられることを

期待する。

開催日時や場所、
開催回数を

見直して欲しい。

初めての参加で
色々知ることができ

勉強になった。

参加者アンケート結果

９１人中７６人が回答（回答率８４％）

・ 東小校区 … ８人
・ 中小校区 … ６１人
・ 南小校区 … ２２人

（参加者数）



桜井駅前の整備

校区編成

古くからの地域は
地縁団体があるため
断絶されないよう

配慮が必要。

歩道・車道

箕面団地の建てかえ
の際、車道の整備や
歩道の設置が必要。

工事車両がスピードを
上げて走行している。

学校も近いため
危ない。

参加していただいた市民のみなさ
んの人数が、参加議員数よりも少な
いという状況での開催となりまし
たが、その分じっくりご意見や要望
をお聞きすることができました。さ
まざまな思いに触れて「実施して
良かった、市政に活かす貴重な機会
だ」と改めて感じました。市民のみ
なさんの声が新しい箕面を作る意
見交換会だと期待しています。

地域の各団体の方と事前に会議を
もって、当日を迎えました。テーマ
を｢子ども｣、｢高齢者｣、｢地域｣、｢そ
の他｣に設定したところ、参加者61
人のうち30人が｢子ども｣に集中し
ました。暑さ指数28℃、給食、校区
編成、高齢化、介護予防、公園利用、
自治会、防災、街路樹、歩道の整備
など、多くの意見をいただき、地域
の声を聞く大事な時間になりました。

「まちづくり」として桜井駅前の開
発・地域課題を、「地域コミュニ
ティ」として子ども・教育・子育て・高
齢者・健康長寿をテーマに意見交換
会を行いました。駅前開発に伴う要
望や南小周辺道路の課題、シニア
塾メニューのご提案、ハザードマッ
プの見直し、街路樹の伐採や自転
車走行マナーの周知など活発な意
見交換会となりました。

シニア塾

三大疾患を抱えた
高齢者が参加できる

メニューや、阪大・青山大
と連携したメニューを

追加してほしい。

南小パイロット校
制度の廃止

廃止となった経緯等
教員・保護者へ
丁寧な説明が

行われていない。

市職員

もっと現場を
見に行ってほしい。
委託が増えている
ことが気になる。

暑さ指数

暑いから中止ではなく、
活動の術を教える
教育をお願いする。

コミュニティ広場
周辺に公衆トイレを
設置してほしい。

ダンプの走行


